

Viva Huelva

Fecha: [viernes, 16 de marzo de 2012](#)

Página: [4](#)

Recorte en [B/N](#)

Porcentaje de ocupación: [10,90%](#)

Valor: [209,87€](#)

Nº documentos: [1](#)

Periodicidad: [Diaria](#)

Tirada: [6.688](#)

Difusión: [6.688](#)



Exigen que se cumplan los consejos de la UE sobre los fosfoyesos

HUELVA | La Plataforma Recupera tu Ría recurrirá a la Comisión de Medio Ambiente y al Comité de Peticiones del Parlamento Europeo para solicitar que se inste a las administraciones españolas a que se cumplan las recomendaciones que fueron aprobadas por unanimidad en el Comité de Peticiones del Parlamento Europeo tras su visita a Huelva.

Esta iniciativa ha sido adoptada en el transcurso del encuentro que portavoces de esta plataforma han mantenido con el Parlamentario Europeo de Izquierda Unida Willy Meyer en su visita a Huelva.

Recupera tu Ría considera inadmisibles que después del tiempo transcurrido desde que se aprobaron dichas recomendaciones por las Instituciones Europeas, aun no se haya hecho nada por parte de las Instituciones Españolas.

La plataforma ha solicitado en numerosas ocasiones la creación de un órgano de participación en el que se puedan trasladar y consensuar las propuestas de las instituciones, partidos y colectivos sobre todo el proceso de recuperación y descontaminación de la ría del Tinto y muy concretamente de las balsas de fosfoyesos.

También pedirán que se resuelva el expediente abierto por el Defensor del Pueblo Andaluz ante la Consejería de Salud para que se lleven a cabo los estudios epidemiológicos a los trabajadores de la industria química y a la población.